

Sr. Marcelo Trivelli

Señor Presidente don Patricio Aylwin  
Señora Leonor Oyarzún, Primera Dama de la Nación

Sean Uds. bienvenidos a estas tierras de Ñuble, cuna de héroes y artistas.

Reciban ustedes un cálido saludo de los trabajadores del campo y la ciudad, y queremos decirles que los trabajadores de Ñuble reconocemos su gestión como positiva para los hombres de trabajo.

Valoramos y respaldamos el trabajo de la Comisión Verdad y Reconciliación, porque nos permitirá saber qué pasó con tantos dirigentes sociales desaparecidos.

Aquí en Chillán están desaparecidos dirigentes campesinos y el propio Presidente de la CUT, Robinson Ramírez.

¡ Verdad y Justicia para todos ellos!

Esta zona fue duramente reprimida durante el Regimen Militar y no solamente en materia de Derechos Humanos, sino también fue castigada y postergada en materia de inversión y desarrollo.

Por eso es que hoy, en democracia, los trabajadores de Ñuble sentimos el legítimo derecho de pedirle a nuestro Presidente que haga todo lo que esté a su alcance para remediar lo que nos quitó y negó la Dictadura, nuestro derecho a la salud, educación y trabajo.

En la zona hay que remediar la falta de Postas de Salud, la falta de escuelas rurales, la falta de Liceos Agrícolas a los cuales puedan acceder los hijos de los trabajadores del campo que no pueden costear los gastos de matrículas y cuotas mensuales.

Queremos la creación de fuentes de trabajo estables, no ya más trabajos eventuales y temporeros que solo disfrazan una alta cesantía existente.

Le pedimos al Gobierno y Parlamentarios de la Concertación que se apruebe la construcción del Canal Laja-Diguillín, ya que será una fuente de trabajo inmediato y de desarrollo a corto plazo para la agricultura y la provincia.

Solicitamos también que se apruebe la ampliación del Hospital Herminda Martín, por ser una urgente necesidad de esta provincia.

Don Patricio :

Como trabajadores que contribuimos a terminar con la Dictadura y contribuiremos a consolidar el proceso democrático, entendemos las dificultades del Gobierno para resolver las falencias que nos legó la Dictadura, pero seríamos hipócritas si no señaláramos las necesidades de los trabajadores de la región.

Palabras de don HILARIO VALENZUELA, Representantes de la CUT y los Trabajadores

AT.: JUAN LOPEZ FERRADA